

N°9

BREVES DE BOUZIN

2017

MOT DU MAIRE

SOMMAIRE

Création de la 5 C	p 2
Réalisations Prévisions	
Chasse	
Les Festivités	p 3
Politique Fiction	p 4

Horaires ouverture du secrétariat de la Mairie

Mardi 14h-17h
Jeudi 9h-12h

REDACTION DU JOURNAL

Alain PASSAMENT
Anne Marie BELLAN
Alain BONADE
Frédéric TAJAN

MISE EN PAGE

Sylvie LALANNE - A Marie BELLAN

NAISSANCE

Alba FLEURIGEON
Née le 7 octobre 2016

BIENVENUE

Famille PACZEK
Laurent – Virginie
et leurs filles
Chloé, Charlotte et
Margot

DECES

Mme Marguerite
LABATUT née ROMAIN
Le 16 Août 2016
A l'âge de 95 ans

L'année 2017 au travers des événements qu'elle va connaître, va impacter la vie des citoyens de Bouzin et des Terres d'Aurignac tant au niveau local qu'au niveau national.

Au niveau local, à compter du 1^{er} janvier 2017 la nouvelle communauté des communes progressivement, étape par étape va se mettre en place.

Au niveau national, nous allons vivre un printemps décisif pour l'avenir de notre pays pour une période de cinq ans.

En effet un nouveau Président de la République et une nouvelle assemblée parlementaire seront élus. Chers compatriotes vous aurez donc à faire un choix politique parmi plusieurs candidats qui brigueront les différents mandats.

Certes, les indicateurs économiques constatent depuis peu un frémissement de reprise et un repli sensible du chômage. Cependant, la France a traversé et est encore confrontée à une crise qui impacte défavorablement notre quotidien. On nous impose des contraintes, et les aides de l'état aux collectivités locales sont en baisse.

Attention de ne pas se laisser abuser et séduire par des propos de gens qui prônent une société basée sur le repli sur soi. Le racisme, la xénophobie, le rejet ne sont pas des valeurs républicaines.

Essayons, dans le respect de la libre pensée de chacun, en prenant appui sur la laïcité de construire une société où tout un chacun aura les moyens de trouver sa place de citoyen français.

Une France républicaine et laïque ne tolère pas les imposteurs et les terroristes.

Bonne Année à toutes et à tous et mettons tout en œuvre pour vivre en pleine harmonie l'année 2017.

Le Maire - Alain PASSAMENT



Création de la 5 C

Au revoir les Terres d'Aurignac en tant que structure territoriale de proximité et bonjour à la nouvelle Communauté des Communes.

Depuis le 1^{er} janvier cinq anciennes Communautés de Communes se sont regroupées pour former une nouvelle entité. En chiffre, cela représente 105 communes regroupées, 44 000 habitants et 143 conseillers communautaires. Provisoirement cette nouvelle structure s'appelle la 5C - Communauté des Communes du Coeur et des Co-teaux du Comminges -

Une question se pose : Cela change -t-il le quotidien des citoyens des Terres d'Aurignac ?

Pas vraiment, les compétences que les communes avaient déléguées à la CCTA seront reprises par la nouvelle communauté pendant une période comprise entre un et deux ans.

Ce sera ensuite à la nouvelle assemblée communautaire animée par le Président et les Vices Présidents élus de définir une nouvelle politique au service de la population.

En tant que maire de Bouzin et Conseiller Communautaire de la nouvelle assemblée comptez sur ma pugnacité pour défendre les intérêts de notre village et avec mes dix huit collègues à conserver l'intégrité et la spécificité des Terres d'Aurignac.

Nos Réalisations et Nos Prévisions

Notre commune a des moyens limités mais le conseil municipal fait avec, et finance quelques investissements qui améliorent le quotidien des Bouzinois.

En effet depuis 2014, des travaux ont été réalisés avec l'appui du Conseil Départemental :

- l'accès de chemins goudronnés pour toutes les maisons du village.
- la réfection du toit du garage de l'ancienne école.

Nous avons souscrit un contrat d'entretien de la commune avec la CCTA qui nous satisfait pleinement.

Pour 2017 les projets ont été discutés et programmés . La place publique sera goudronnée au printemps, une partie de la voie communale sera reprofilée, les volets et fenêtres du logement de l'école seront repeints, le parapet du pont sur la Noue sera changé.

Pour vous donner une idée de la situation financière voici des chiffres clés du budget communal 2016.

Dépenses Prévues au Budget Primitif	43 364€	Dépenses de fonctionnement réalisées	37 918€
Recettes Prévues au Budget Primitif	47 851€	Recettes de fonctionnement réalisées	51 636€

La Chasse

La société de chasse de BOUZIN compte pour cette saison 2016/2017 : 14 membres.

Tous jouent un rôle majeur pour l'équilibre et le développement de notre territoire rural qui représente 265 hectares de surface chassable.

Notre association fait partie du patrimoine culturel de la commune.

Elle organise tous les ans un repas qui permet de réunir autour d'une même table chasseurs et non chasseurs.

Nous n'avons pas pu malheureusement pour cette année l'organiser, mais ce n'est que partie remise pour le mois de novembre 2017.

Frédéric TAJAN



La vie du Comité des fêtes



2017, fait ses premiers pas, les brèves Bouzinoises sont de retour et le comité des fêtes présente ses meilleurs vœux pour vous et tous vos proches.

2016 qui est déjà derrière nous, aura été riche en animations, vous les avez honorées de votre présence et leur succès n'en a été que plus grand.

Toutes se sont déroulées dans la joie et la bonne humeur, pour notre plus grand plaisir.



Même si la fête reste notre temps fort de l'année, notre motivation est intacte. Nous nous efforcerons, cette année encore, de vous proposer diverses soirées de détente.

Nous vivons des temps tourmentés, où la paix paraît si éphémère. Nous formulons des vœux afin que 2017 soit l'année du renouveau de l'amour et de l'amitié entre les peuples.

Qu'elle nous donne l'occasion de se retrouver, pour des moments de convivialité, dans

l'attente de ce moment,

Bonne et Heureuse

Année à tous

Anne-Marie BELLAN



Un reportage de politique fiction : Le Bouxit

Un jour à Bouzin vers l'an 2025, on procéda à un référendum. La question était simple : « voulez-vous rester en France ? »

Le résultat fut serré : 100 voix pour et 100,5 voix contre. Pour une demie voix d'écart (un citoyen dont la voix portait peu), le sort était jeté. La volonté du peuple s'était exprimée, Bouzin devait quitter la France, sortir de la République.

On prit contact avec les autorités qui donnèrent quelques jours au village pour entamer la procédure du Bouxit et ensuite, tout alla très vite ; le maire devint président du nouvel état, on traça les frontières avec les villages alentour, on posta quelques gardes au bord de la Noue.

On en trouva bien sûr qui rechignèrent car ils travaillaient à l'étranger (à Aurignac et même à Boussens) ; ils devaient se lever à cinq heures du matin pour éviter la queue au poste frontière du pont de Senta-Hé.

Les tâches administratives furent immenses mais la volonté de réussir farouche: nouvelles lois à voter dans l'urgence (obligation de prendre l'apéro tous les jours, ouverture de la chasse 11 mois par an, retraite à 35 ans, etc..), négociations de traités avec les grandes puissances (exportation du maïs et de la viande bovine, nos principales richesses) et importation d'alcool ; le premier traité fut d'ailleurs signé au Pas de la Case avec la principauté d'Andorre dans l'allégresse générale.

Le comité des fêtes devint ministère de la culture, la fête annuelle fut un succès international, on accueillit même des visiteurs de Cassagnabère et de Benque. Les grands projets fleurirent, on envisagea d'édifier un grand musée du bouzinacien, mais devant l'ampleur de l'investissement on préféra renoncer.

On créa même une équipe de foot digne des meilleures d'Europe ; suite au jumelage de Bouzin avec Barcelone (devenue indépendante), on la baptisa le Bouça.

On parla de Bouzin partout, et le maire (pardon le président) déclara lors d'une interview : « le Bouxit nous rend célèbres dans le monde entier, et il paraît même que sur internet, on fait le bouzz »

On ne saurait mieux dire.

N.B. : quelques réfractaires décidèrent d'émigrer, ils obtinrent le statut de réfugiés et s'installèrent à Aurignac (surtout au Rempart et à la MARPA).

Suite et fin du reportage dans le prochain numéro de Brèves de Bouzin.

Alain Bonadé



Manifestation des 4 P